

## Muhammadiyah Ciptakan Warna Baru dalam Dunia Pendidikan Indonesia

Kamis, 12-05-2016

**Yogyakarta** - Dinamika perkembangan lingkungan internal dan eksternal dalam pendidikan di Indonesia mengharuskan Muhammadiyah melakukan penyesuaian-penyesuaian dan memberikan warna baru dalam pendidikan Indonesia guna mencapai tujuan gerakan dakwah amar ma'ruf nahi munkar.

Atas hal tersebut Majelis Pendidikan Dasar dan Menengah (DIKDASMEN) Pimpinan Pusat Muhammadiyah menyelenggarakan Rapat Kerja Nasional (Rakernas) dengan mengangkat tema "Meningkatkan Tata Kelola Sekolah/Madrasah/Pesantren Muhammadiyah yang Baik Untuk Menjadi Lembaga Pendidikan Bertaraf Internasional" yang diselenggarakan pada Kamis (12/5) bertempat di Auditorium Kampus UAD Lantai 2.

Muhadjir Effendy selaku Pimpinan Pusat Muhammadiyah dalam sambutannya sekaligus membuka Rakernas Dikdasmen mengungkapkan, dibutuhkan peningkatan mutu dan juga profesionalitas pengajar di lembaga pendidikan milik Muhammadiyah guna mencapai Indonesia yang berkemajuan. "Profesionalitas pengajar Muhammadiyah saat ini sangatlah dibutuhkan oleh pemerintah, guna meningkatkan mutu pendidikan tanah air, selain itu pula diharapkan bagi tenaga pengajar Muhammadiyah memiliki mental yang tangguh dalam mengabdikan dirinya dalam dunia pendidikan," ungkapnya.

Sementara itu Baedhowi selaku Ketua Majelis Dikdasmen PP Muhammadiyah mengungkapkan, "Saat ini terdapat lebih dari sepuluh ribu Sekolah/Madrasah/Pesantren Muhammadiyah yang tersebar di pelosok tanah air. "Melalui jumlah lembaga pendidikan Muhammadiyah yang cukup besar tersebut merupakan potensi dan aset yang sangat berharga khususnya bagi persyarikatan Muhammadiyah dan bangsa Indonesia pada umumnya," ungkap Baedhowi.

Kembali ditambahkan oleh Baedhowi, Dikdasmen selain mengutamakan inovasi dalam pendidikan di Indonesia turut pula memperhatikan pendidikan yang ramah anak, aman dan inklusif. "Lembaga pendidikan Muhammadiyah akan dikelola dengan baik dalam suasana persaingan dan dapat menghasilkan lulusan yang berkualitas dan menjawab tantangan zaman yang semakin berkembang cepat, sehingga diharapkan kedepannya lembaga pendidikan Muhammadiyah dapat masuk ke dalam tataran lembaga pendidikan bertaraf internasional," tambah Baedhowi

Guna mewujudkan hal tersebut ungkap Baedhowi diperlukan upaya bersama untuk mengembangkan pengelolaan lembaga pendidikan Muhammadiyah ke arah yang lebih baik. "Cara yang dapat dilakukan dalam pengembangan pengelolaan tersebut yaitu dengan melakukan pembinaan yang terencana dan terpadu, sehingga dapat memenuhi tuntutan masyarakat dan perkembangan ilmu pengetahuan dan teknologi saat ini," tutupnya. (abey)

Redaktur : Adam Qodar